

La vice-présidente du Vietnam souligne l'intérêt des hommes d'affaires de son pays pour le tourisme cubain



La Havane, 11 juillet, (RHC).- La vice-présidente du Vietnam, Dang Thi Ngoc Thinh et la délégation qui l'accompagne dans sa visite officielle à Cuba se sont rendues ce mercredi dans la station balnéaire de Varadero, le plus important pôle touristique de notre pays, situé dans la province de Matanzas.

Ivis Fernández, déléguée du ministère du Tourisme à Varadero a dressé un panorama du développement de ce pôle touristique dont la capacité hôtelière dépasse aujourd'hui les 21 mille chambres.

La vice-présidente vietnamienne a de son côté souligné l'intérêt des chefs d'entreprise de son pays pour placer des capitaux à Cuba notamment dans les secteurs du Tourisme et des Télécommunications.



Radio Habana Cuba